

**Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT**

Abgeordnete Hermann Grupe, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz und Björn Försterling (FDP)

Welche Probleme gibt es (noch) bei der Pflegekammer (8)?

Anfrage der Abgeordneten Hermann Grupe, Sylvia Bruns, Susanne Victoria Schütz, Björn Försterling (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 25.01.2019

Im Nachgang zur Dringlichen Anfrage der Fraktion der FDP „Welche Probleme gibt es (noch) bei der Pflegekammer?“ (Drucksache 18/2616) stellen sich weitere Fragen.

1. Sieht die Landesregierung Versäumnisse bei der Vorbereitung der Einrichtung der Pflegekammer und dabei, die Pflegekräfte entsprechend vorab zu informieren?
2. Geht die Kammer von einem Jahresbrutto aus, in dem zum einen Überstunden ausbezahlt sind, zum anderen steuerpflichtige Zulagen wie Sonntags- oder Feiertagszulagen enthalten sind, und nicht von einem Grundgehalt, gegebenenfalls warum?
3. Bedeuten die Einrichtung der Kammer und die Weitergabe der entsprechenden Pflichten eine Entlastung des Landeshaushalts und, wenn ja, in welcher Höhe?